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[1414] 誰も分かってくれない  2009年4月9日 0時9分

レオン さん  e-mail 

 水曜日（２００９年４月８日）に、私が銀杏企画（ファースト）の台所で、「古いお茶っ
葉」を捨てていたら、ブルーアイズさんに、「レオンさん、今度は失敗しないように」と笑
顔で言われてしまいました。ブルーアイズさんは善意で言ってくれたと思うのですが、
「ブルーアイズさんも、レオンがお茶っ葉を入れすぎた、と思っているのか」と思った
ら、ちょっとショックでした。私が[１４０４]で説明したのは、無意味だったのでしょうか。
誰も私の事を分かってくれません。銀杏企画には、私の味方は誰もいません。

[1413] 新年度初の書き込みです  2009年4月8日 18時31分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
随分と久し振りの書き込みです。 
たくさんの報告やコメントがあるのですが・・・１度では書ききれないと 
思いますが、お許し下さい。 
 
まずは、ご存知の方も多いと思いますが・・・管理人と数名の職員が5月1日 
付けで人事異動する事になりました。残された日にちはあと僅かですが、 
13年間の思い出の詰った三丁目で最後まで頑張りたいと思います。 
 
また、先日のバザーではOBのメンバーさんをはじめたくさんの方にご来場 
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いただきました。本当にありがとうございました。 
 
ホームページの今後についてはまだ何も考えてない状態です。管理の関係で 
閉鎖や管理人の交代、リニューアルをするかもしれませんが・・・・暫くは 
この掲示板を含め様子をみたいと思います。 
 
さて、その掲示板についてですが・・・最近、ちょっと荒れている感じがし 
ます。精神保健に関する以外の政治・思想団体についての書き込みは原則禁止 
されているハズです。 
きちんとルールを守った上で書き込みをするようにして下さい。 
 
それと所属している施設に対しての苦情や要望、改善に際しては掲示板に 
投稿するのではなく直接、所属している施設長に相談をしていただける様、 
お願いします。 

[1412] 回転寿司  2009年4月8日 6時59分

レオン さん  e-mail 

 最近、久しぶりに、回転寿司のお店で、お寿司を食べました。「タッチパネル」で、注
文したり・お皿の枚数を確認したりする（お皿を「穴」に入れて、「タッチパネル」に触れ
たら、スタッフの人が来て、机の上に伝票を置いていきました）ようになっていて、ビッ
クリしました。味は「おいしくないけど・まずくもない」といった感じでした。「粉のお茶」は
まずい、と私は思いました。

[1411] 泣いてはいけない  2009年4月7日 20時8分

レオン さん  e-mail 

 念のために言っておきますが、Ｓさん（銀杏企画の職員さん）は、「頭がおかしい」人
間（レオン）に批判されたからといって、泣いたりしてはいけません。

[1410] 今年はバレーボール、力が入っている(・_・;)  2009年4月6日 11時39分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
今日は銀杏はバザーで休日出勤があったのでその代休ということでお休みです。 
この３日間天気がよく、絶好のお花見日和ですね。 
ブルーアイズの近所にも桜並木があって桜が満開できれいです。 
今週末の土曜日、ちょっと山のほうの公園に桜見物に出かける予定です。 
 
ところで銀杏のほうは今年もバレーボール大会に向けて動き出しました。 
銀杏は過去何度も優勝の経験がありますが、ここ数年大会に出てくるチームの実力
がレベルアップしてきて、去年おととしは予選敗退でした。 
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そのせいか今年はだいぶ力が入っていて、 
例年だと７月くらいまでは月２回くらいの練習なのに 
この４月は一ヶ月で６回の練習があります。 
そしてゴールデンウィーク明けにはすでに、本格的なチームの「銀杏２００９」と 
あくまで楽しむことを目的の「銀杏ミラクルズ」に分かれてそれぞれの練習をするそう
です。 
 
ブルーアイズは今年も実力的に銀杏ミラクルズのほうのつもりです。 
 
おととしから今も指導していただいている監督さんをお迎えしていますが 
バレーボールの練習を通じて、精神面、心の持ち方で学ぶことが大きいです。 
思わず涙がほろりと出てしまいそうなお話もあります。 
そういう時は泣くのもちょっと変なので感情をおさえます・・・ 
 
ブルーアイズはこの３日間の休みで十分休めました。 
また明日から忙しい一週間が始まります。 
それではみなさん、今週もがんばっていきましょう。 
 

[1409] 「鑑識・米沢守の事件簿」  2009年4月5日 20時1分

レオン さん  e-mail 

 最近、「鑑識・米沢守の事件簿」という劇映画（六角精児・萩原聖人ら出演）を観まし
た。この映画では、警察ＯＢの天下りの問題が描かれていました。この映画の事をＳさ
ん（ファーストの職員さん）に話したら、Ｓさん（ファーストの職員さん）は「「相棒」って、
今度、及川光博（ミッチー）が出るんでしょ。及川光博（ミッチー）って、なんかイメージ
合わないよね」と言うような事を言っていました。 
 
 警察の問題を描いた映画（劇映画）では、「鑑識・米沢守の事件簿」が悪い映画とい
う訳ではありませんが、「ポチの告白」（菅田俊・川本淳市ら出演）や「チェンジリング」
（アンジェリーナ・ジョリー、ジョン・マルコヴィッチら出演）の方が良かった、と私は思い
ます。

[1408] 手ぬぐいの話  2009年4月5日 16時13分

レオン さん  e-mail 

 銀杏企画（ファースト）の台所の近くには、フキンと手拭いがが、かかっている。以
前、私は銀杏企画（ファースト）の台所の近くにかかっていた手拭いで、手をふいたら、
手が臭くなった事があった。それで警戒して、私は銀杏企画（ファースト）の台所の近く
にかかっている手拭いで手をふく時は、最近は、手拭いのにおいをかいでから、手を
ふいている。 
 
 ある日、私が銀杏企画（ファースト）の台所の近くにかかっている手拭いのにおいを
かいでいたら、Ｓさん（ファーストの職員さん）がいきなり「やだ、レオンさん、汚い！」
と、言って来た。叫んで来た。後から話を聞くと、Ｓさん（ファーストの職員さん）には、
私が銀杏企画（ファースト）の台所の近くにかかっている手拭いで、口をふいていたよ
うに見えたそうだ。私は、銀杏企画（ファースト）の台所の近くにかかっている手拭い
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で、口をふいた事は一回もない。Ｓさん（ファーストの職員さん）の後から、メンバーの
一人も「汚いなあ！」というような事を言って、私を攻撃して来た。私は、Ｓさん（ファー
ストの職員さん）に事情を説明したが、Ｓさん（ファーストの職員さん）は「でも……」と
か何とか言って、私にきちんとした謝罪をしなかった。メンバーの一人も、同様の態度
で・或いはそれよりも悪い態度で、私にきちんとした謝罪をしなかった。 
 
 何が「汚い」だ。私は、銀杏企画（ファースト）の台所の近くにかかっている手拭いで
口をふいたりしてしていないし・汚い事はしていないのだから、Ｓさん（ファーストの職
員さん）とメンバーの一人は、私に対して、きちんとした謝罪を行なうべきだ。それなの
に、自分たちの罪を認めないで、「でも……」などと言って、なおも私に対して攻撃を行
なっているのは、許せない。 
 
 私には、「何もやっていないのに、警察やマスコミに犯人扱いされて、刑務所に入れ
られそうになった人たちや、刑務所に入れられて苦しんでいる人たちの気持ち」が少し
分かるような気がする。

[1407] ああ～、残念・・・(ToT)  2009年4月4日 20時5分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズはフォーク歌手の吉田拓郎の３０年来のファンです。 
吉田拓郎が全国コンサートツアーをおこなうのは今年で最後にするとのことで 
今まで吉田拓郎のコンサートにいったことのないブルーアイズは、「最初で最後、ぜひ
とも行ってみたいものだ」と一般発売前のインターネット抽選に三回も申し込みました
が、三度ともだめでした・・・。 
それで今日はチケットの一般発売が１０時からあったので「絶対チケットを取る
ぞ！！」と気合を入れてまずはパソコンに向かいました。 
するとなんと、発売開始とともに早くも売り切れ！ 
「しょうがない、今度は電話だ！」と電話に向かい、ひっきりなしに電話をかけまくりまし
たが１時間たってもつながらない。 
ようやくつながったときはテープの声で「チケット完売しました」とのこと。 
ああ～、残念・・・(ToT) 
チケットってどうやったら取れるんですかねぇ・・・なんか裏わざでもあるんでしょう
か・・・ 
 
ところでレオンさんの書き込みについてですが、人間の集まるところ、大なり小なり何
かしら問題はあるとおもいます。 
とくに病人の集まりですからどこの作業所へ行っても何かしらあると思います。 
ある程度は我慢できても、もうどうにも我慢できないということであれば 
別な作業所に行くよりないと思いますが・・・あまりこれ以上ブルーアイズは口出しでき
ないことです。 
担当の職員さんや主治医の先生、親御さんとよく相談されてはどうでしょう。 
 
しかしレオンさんとブルーアイズはほぼ同期で銀杏歴１０年以上になりますが 
今まで続けられてこれた以上これからも大丈夫な気がするのですが・・・ 
生意気な書き込みでしたらすみません。レオンさんには寛大な心で許していただきた
いです。 
 
それではみなさん、良い週末を。 
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[1406] [１４０４]の訂正②  2009年4月4日 11時34分

レオン さん  e-mail 

 [１４０４]（「お茶っ葉の話」）。本文中、下から１０段目と下から１３段目（ただし、空段
は、数に入れません）。「スプーン小さじ２杯位」を「スプーン小さじ２杯分位」に訂正し
ます。

[1405] [１４０４]の訂正  2009年4月4日 9時42分

レオン さん  e-mail 

 [１４０４]（「お茶っ葉の話」）。本文中、下から１段目。「出来ません」を「出来ません。」
に訂正します。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1414 記事削除

5/5 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2009/04/11http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1


